



Tom Cruise y Misión Imposible protagonistas de la alfombra roja en Cannes

Description

(París) Al ritmo del tema contagioso de la saga, el actor estadounidense y el elenco de Misión Imposible: Sentencia Final acapararon hoy el protagonismo en la alfombra roja del Festival de Cannes, que cumplió su segunda jornada.

Con gafas de sol y derrochando su carisma, el célebre histrión irrumpió en el bulevar de la Croisette sin la espectacularidad de otras apariciones para la presentación en carácter de preestreno mundial de la maratónica película (casi tres horas de duración), la octava y última entrega del súper espía Ethan Hunt.

El director del filme, Christopher McQuarrie, y las actrices Hayley Atwell y Pom Klementieff, entre otros, también estuvieron en el Palacio de Festivales y Congresos.

No solo el público buscó espacio para vivir el momento, luminarias del séptimo arte y de la cultura en general acudieron a la cita con Cruise, entre ellas Eva Longoria, Zoe Saldaña, Andie McDowell y Heidi Klum.

El famoso actor de Hollywood estuvo hace tres años en el Festival de Cannes, paradisíaca ciudad de la Costa Azul en la que “atterizó” en un helicóptero para presentar Top Gun: Maverick.

Sin embargo, el romance de Cruise con el evento primaveral de la meca del cine data de más 30 años, al acudir al festival en 1992 para la proyección de Far Away, de Ron Howard, coprotagonizada con su entonces esposa, Nicole Kidman.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025